

Infos vom Dorfausschuss

Auch im Jahr 2017 wird sich der Dorfausschuss mit verschiedenen Themen und Aufgaben für die Interessen unseres Dorfes und deren Bewohner einsetzen.



The poster is mounted on a wooden structure. It features a blue header with the text 'Donoper Bio-Energie GmbH & Co., KG' and a photograph of a house with solar panels. To the right, it says 'Die Landesregierung Nordrhein-Westfalen' with the state's coat of arms. The main title is 'Wärmenetzerweiterung in Donop'. The text describes the project's goal to expand the heating network in the Donop district of Blomberg, funded by the European Union. It mentions that private households and the church will be connected to a renewable energy-based heating system. At the bottom, it states the project is funded by the EU and NRW, and includes logos for the European Union, the 2014 EFRE.NRW program, and the text 'Investitionen in Wachstum und Beschäftigung'.

Donoper Bio-Energie GmbH & Co., KG

Die Landesregierung
Nordrhein-Westfalen

Wärmenetzerweiterung in Donop

Das Vorhaben zur Erweiterung des Wärmenetzes in der Gemeinde Blomberg Ortsteil Donop wird durch das Land Nordrhein-Westfalen aus Mitteln der Europäischen Union gefördert.

Im Rahmen der Wärmenetzerweiterung werden eine Vielzahl privater Haushalte und die Liegenschaften der Dorfkirche auf eine maßgebliche Wärmeversorgung aus Erneuerbaren Energien umgestellt.

Dieses Projekt wird durch die Europäische Union und das Land Nordrhein-Westfalen gefördert.

 EUROPÄISCHE UNION
Investition in unsere Zukunft
Europäischer Fonds
für regionale Entwicklung

2014  EFRE.NRW
Investitionen in Wachstum
und Beschäftigung

Aktiv werden wir die Saison am 25.03.2017 mit der gemeinsamen Dorfsäuberung begonnen.

Informationen zum Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" finden Sie unter:

www.dorfwettbewerb.de

Weitere Informationen gibt Ihnen auch gerne unser Ortsvorsteher und Vorsitzende des Dorfausschusses Lothar Vogt